

Da lástima ver el abandono en que á Extremadura tienen los poderes públicos.

La prensa pacense clama estos días al Ministro de Agricultura, Sr. Vadillo, para que la Comisión técnica visite cuanto antes los terrenos ofrecidos, y de esperar es que éste, que tanta estimación tiene á Extremadura, oiga las peticiones de los extremeños y atienda la justísima aspiración que tienen y le exponen.



Días pasados celebróse en el despacho del Gobernador una reunión para tratar del asunto del Centenario del *Quijote*.

Asistieron á ella todos los invitados, y como quiera que lo que allí les llevaba no era sino el ponerse de acuerdo respecto á la formación de una junta que se encargara de organizar cuantas fiestas han de celebrarse para conmemorar dignamente la aparición del famoso y universal libro, procedióse á elegir ésta, que quedó formada por el Sr. Alcalde de la Capital, el Director del Instituto, los Presidentes de los Círculos de Artesanos, Mercantil y la Concordia, D. Diego María Crehuet, D. José Ibarrola, D. Luis Grande, nuestro compañero de redacción D. Daniel Berjano y el Director de esta Revista, D. Publio Hurtado.

Estos señores reuniéronse en la noche siguiente y acordaron: invitar al vecindario para que en la noche del día 7 de Mayo ilumine las fachadas de sus casas; celebrar una verbena en el «Paseo de Cánovas»; procurar que á expensas de los Casinos se celebre una farsa, representando algún episodio del Quijote; dar una cierta cantidad á cuantos hijos de la provincia hayan quedado mancos en acción de guerra; repartir ejemplares del Quijote á los niños de las escuelas; invitar al Clero á que haga algo por su parte; y por último, representar en uno de nuestros teatros una obra original del inmortal Cervantes, y la que Serra escribió con el título de «El loco de Guhardilla».

La representación de estas obras estará probablemente á cargo de los jóvenes aficionados que forman la «Sociedad cómico-lírica», recientemente fundada, cuya dirección y presidencia está á cargo de dos respetables personas de nuestra capital. Esto es lo que hasta ahora se ha acordado.

También está dispuesta una velada que en el Paraninfo de nuestro Instituto Provincial celebrarán los alumnos que en él cursan sus estudios.

Ciertamente que es poco para homenaje de un genio tan sublime y colosal como Cervantes, pero Cáceres ni puede ni está llamado á hacer más, y por otra parte ¿qué homenaje sería digno de rendirse al autor de *El coloso extremeño*?



En la ciudad pacense es hoy causa de grandes contiendas periodísticas la cuestión conocida con el nombre de «Fuente Nueva».